

## ゴールに向けての努力を

本荘ふれあい教室も7日より新年度がスタートしました。この日は4人の皆さんが通級してきました。中学生の皆さんの真剣に学習に向かう姿にやる気を感じました。春は自ずと気持ちにスイッチが入ります。学年が一つ上がったことで、気持ちを新たに通級したことでしょう。

さて、NHKの朝ドラが新たにスタートしました。今回は「アンパンマン」の生みの親として知られるやなせたかしさんをモデルにした「あんぱん」です。そのやなせさんが残した言葉に、「当たり前なこと、小さなことをおろそかにしては、目標や希望にはとうてい手が届かない。長い人生を生きてきて、ぼくは心からそう思っている。」という言葉があります。皆さんにとっての当たり前なこと、小さなこととは何でしょう。

中学3年生の皆さんにとって今年度は進路決定の学年となり、希望進路の実現に向けての努力が欠かせません。来年の4月には自分がどうなっていたいかを思い描き、その実現のために最終学年としてやるべきことは何かを自覚し、自分のゴールに向けて努力する一年間にしてほしいです。

また、毎日の学習同様に、同じふれあい教室に通級する者同士、積極的に言葉を交わし、互いにつながり合うことも大事にしてほしいです。自学だけでなく、勉強していて分からないことを質問する、あるいは教え合うことがあっていいと思います。自分が分からないことがあったら「教えて。」と積極的に言える人でありたいですね。

今年度も和菓子作りや調理実習、農業体験等の活動を予定しています。通級生同士、そして職員との貴重な触れあいの場として積極的に参加をしてほしいと思っています。

今年度も本荘ふれあい教室の職員一同、皆さんのやる気を大切にし、サポートしていきます。

### よろしくお願いたします

お子さんから聞いてご存知かと思いますが、木谷玲子指導員が3月末で退職し、後任に佐藤隆指導員が着任しました。よろしくお願いたします。

### 5月12日に開級式を行います

ふれあい教室の開級式を5月12日(月)の11時より行います。30分ほどの式です。後日、案内を配付いたします。やむを得ず変更する際はご連絡いたします。

お子さんのことでご相談等ありましたら、また、本荘ふれあい教室での様子等お知りになりたい方はいつでもご連絡ください。

本荘ふれあい教室 TEL 22-7750